
Mitteilung: 

 
In einer gemeinsamen Initiative haben die Kreistagsfraktionen CDU, GRÜNE, SPD und 
FDP im November 2022 mit einem Schreiben (s.a. Niederschrift PVA 07.11.2022) an 
den Vorstandsvorsitzenden der Deutschen Bahn AG, Herrn Dr. Lutz, gefordert, dass 
das zum Winterfahrplan 2023 verschlechterte ICE-Angebot am Bahnhof 
Siegburg/Bonn schnellstmöglich wieder verbessert wird. Der Bedeutung eines 
Haltepunktes mit Fernverkehrsanschluss in einer wirtschaftsstarken 
Wachstumsregion mit etwa einer Million Einwohnern im Herzen Europas wird das 
aktuelle Angebot in keiner Weise gerecht. 
 
Gleichzeitig wurde diese Initiative auch an die politischen Vertreter im Aufsichtsrat 
des DB Konzerns mit der Bitte übersandt, sich ebenfalls im Sinne dieser Initiative 
einzusetzen. 
 
Der Kreisausschuss des Rhein-Sieg-Kreises hat in seiner Sitzung am 14.11.2022 
einstimmig diese Initiative unterstützt und die dort erhobenen Forderungen 
ausdrücklich bekräftigt. 
 
Mit Schreiben vom 02.12.2022 und 26.01.2023 haben der Konzernbevollmächtigte 
der DB AG für das Land Nordrhein-Westfalen, Herr Werner Lübberink und die 
Staatssekretärin im Bundesministerium für Digitales und Verkehr, Frau Susanne 
Henckel, geantwortet. Darüber hinaus hat der Rhein-Sieg-Kreis die E-Mail-Antwort 
der DB AG an den Präsidenten der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht 
zur Kenntnis erhalten. 
 
Die Antworten sind als Anhang 1-3 dieser Mitteilung beigefügt. 
 
 
Im Auftrag 
 
gez. Hahlen 


